



Informe Semanal 284

28 de septiembre de 2007

En FAA estamos actualizando nuestra lista de suscriptores. Por favor, si Ud. ha recibido correctamente este Boletín Semanal, rogamos responder a este correo.

Sumario

- [Se viene el 95º Congreso Ordinario Anual de la FAA](#)
- [La FAA protagonizó gran tractorazo chacarero en Villa Ocampo](#)
- [Pequeños productores resisten desalojo en Los Algodonales](#)
- [Productores endeudados con el Banco Nación reclamaron en Gato Colorado](#)
- [FAA Córdoba en contra de modificaciones al inmobiliario rural](#)
- [La FAA marchó por la "Paritaria Social Juvenil"](#)
- [Barchetta encabezó una intensa gira gremial por el distrito 10](#)
- [Se realizó la Asamblea Anual Ordinaria de la Filial Maciel de la FAA](#)
- [El Congreso distinguió a Roberto Molini por su labor en el agro](#)
- [La FAA participó de un seminario sobre Diálogo Social](#)
- [Jóvenes y dirigentes federados en gira por el Distrito 13](#)
- [Se realizará una Jornada de Actualización Cooperativa para jóvenes](#)
- [El secretario de la Juventud visitó los CJA de Mendoza](#)
- [Fundación Fortalecer certificó la norma ISO 9001: 2000](#)
- [Mujeres Federadas participaron en Seminario internacional del Mercosur](#)

4 y 5 de octubre de 2007

95º Congreso Ordinario Anual de Federación Agraria Argentina
Patio de la Madera, Rosario

Bienvenidas!

Radio San Gabriel FM 104.1 de Guaminí (Buenos Aires),

Las siguientes radios integran la Red Federada que difunde semanalmente "Noticias de la tierra", la versión radial del Informe Semanal de FAA

SANTA FE: • Alcorta FM 92.1 Lunes 9 hs. Cond: Juan Carlos Nolani • Arroyo Seco FM 91.5 "Mi país" Sáb 10 a 11 hs Cond: Susana Cianfagna y Martín Livolti • Bouquet Radio Horizonte • Carlos Pellegrini Radio Estilo FM 104.5 "Dicho y hecho" Cond: Antonio Camacho L a V 7,30 a 10 hs. • Chabás FM Volver 92.5 "La mañana que faltaba" Miérc 10 hs Cond: Hugo A. Chagay • Empalme Villa Constitución FM 105.7 Radio Empalme "Tiempo compartido" L a V 9 a 12 Cond: Hugo Minerante / "Spinelli.com" Sáb 7 a 12 hs. Cond: Miguel Ángel Spinelli • Landeta FM Universo 95.3 Martes 19 hs y Sáb 9 hs Cond: Rodolfo Siegel • María Susana Radio Metropolitan FM 96.1 "El mundo hoy" Con: Daniel Faleroni y Juan José Yop. L a V 9 a 13 hs • Reconquista FM Cultural 91.3. L a V 18 a 20 hs. "Noti Arpegios" Cond: Alba Rivero, Luis Páez • Rosario FM 105,5 "Sobre la hora" L a V 8 a 10 hs. Cond: Carlos del Frade • FM 107.5 Radio Continental Rosario "Aires de campo en radio" Miérc 6 a 7 hs. Cond: Gaspar Gutiérrez y Eduardo Giacinti • "Desde la gente" L a V 13 a 14 hs. Cond: Andrea Sanesteban • FM 95.5 Radio Corazón "Imágenes urbanas" Miérc 17 a 18 hs. Cond Silvana Soñez • Rufino FM 98,9 Radio Universal L a V 8,30 hs. Cond: Juan Carlos Cuesta • FM 101.9 Radio Fuego "Cancha Rayada" Cond: Alejandro Albornoz Villagra • San Guillermo Radio

01 de Octubre de 2007 – CIRCULAR N° 551 - Blanco
La presente circular se encuentra en la pagina Web www.acopiadorescba.com

Cadena 2000 "Realidad Agropecuaria" Cond: José Carlos Rizzi y Claudio Morini. L a V de 11 a 12.30 hs • **Santa Fe** AM 1150 Radio Brigadier López "Campo litoral argentino" L a V 5.30 hs Cond: Federico Aguer • AM 540 Radio Nacional Santa Fe "La vida por delante" Lunes 10,30 hs. Cond: Gabriela Bruno • FM Chalet 100.9 "Nada personal" L a V 7 a 9hs Cond: Diego Meloni y Francisco Fernández • **Sastre** FM Guía 104.9 • **Venado Tuerto** LT29 Radio Venado Tuerto AM 1460 "Amanecer con el Bataraz" Dom 6 a 7 hs. Cond: Ernesto Pasquín • **Villa Cañás** FM SONIC 95.9 y Radio Libertad • **Villa Ocampo** Radio FM Leader "Puntos de Vista" L a V 9 a 12 hs. Cond: Claudio Fernández • **Wheelright** FM Libertad 103,5 "Foro Campero" L a S 8,30 a 9 hs Cond: Mónica Polidoro

CAPITAL FEDERAL: • AM 1010 Onda Latina. "La voz del país". Lun, Miérc y Vier de 20 a 21. Cond: Carlos Suárez

BUENOS AIRES: • **9 de Julio** FM Victoria "Resumen agropecuario" Sáb de 7.30 a 9 hs. Cond: Fernando Pedrotti • **25 de Mayo** FM 102.5 Radio Única "Tiempo de Radio" Cond: Guillermo Andrada L a V de 9 a 12 hs • **Ameghino** FM 103 • **Arenales** FM RGA 104,3 "Tribuna Abierta" Sáb 11 a 12 hs. Cond: Alfredo Gysin • **Bolívar** FM Espacio • **Bonifacio** FM 92.7 Máxima • **Bragado** FM Zeus 98.3 "El pulso de la ciudad" L a V 9 a 11 hs / La Uno FM 102.7 horarios rotativos Cond: Horacio Dana, Guillermo Deluchis. • **Carlos Casares** Radio Centro FM 100.7 "Micro de Campo" L a V 12 hs. Cond: Hugo Ramallo Garnica • **Casbas** Radio La Líder FM 105.1 Lun, miérc y vier 8.30 hs Cond: Pablo Colombo • **Chivilcoy** LT 32 Radio Chivilcoy y la Red de Emisoras Bonaerenses "Nuestro Campo" L a V 9 a 10 hs. // FM 103.7 "El tranvía" L a V de 9 a 13 hs Cond: Sonia Lavallén • **Garré** FM 91.1 Radio Frecuencia 9 "Frecuencia Rural" Lunes, miérc y vier 9 a 10 Cond: Juan Carlos Natale • **General Pinto** FM Panamericana 102.1 "Ciudad Abierta" Jue y Vier de 9 a 11.30 hs Cond: José Guastoni • **Guaminí** FM San Gabriel 104.1 Miérc 18 hs Cond: Juan M. Cabral • **Lincoln** FM 94.3 Lun y vier 7,30 hs Miérc y Sab 12,45 hs / FM 94.3 • **Laprida** FM Cadena 103. 100.1 L a V de 9 a 12hs Cond: Pablo Pintos • **Lobería** FM San Martín 100.5 L a V 9:30 a 12 hs "Divagando en la semana" Cond: Héctor Luis Sabaidini y Yuliana Echazarreta • **Norberto de la Riestra** FM Radio Power 96.9 "Aquí nuestro campo" Sáb 10 a 12 hs Cond: Leandro Romano • **Pilar** FM del Prado Satelital "La mañana de FM del Prado" L a V 10.30 a 12 Cond: José Cuello • **Rojas** FM 100.9 Radio Tiempo Sáb 9 hs • **San Nicolás** AM 1430 Radio San Nicolás. "Mercado Agropecuario" L a V 7.20, 12.05 y 18 hs. "Gente de Campo" Sáb 6 a 7.30 hs. Cond: Rubén Lescoulié. • **Saavedra** FM 104.9 Frecuencia Zero L a V 17.15 y 17.45 hs Conducción: Pablo Peralta • **Tres Arroyos** 101.7 Radio Comunidad Argentina "Algo de lo nuestro" Lun, mier y vier 18.55. Sab y dom 5.55 hs Cond: Chango González

CORDOBA: • **Adelia María** FM 91.1 Radio del Sol. "Buen día Adelia" L a V 9.45 hs. Cond: Gerardo Amiani • **Bell Ville** Radio Estación del Río "Espacio agropecuario" L a V 7 a 8, 10.30 y 12.30 hs. Cond: Juan Pizzolitto • **Camilo Aldao** FM 92.5 Radio 2000 Cond: Cristián Cuini • **Coronel Moldes** FM 100.3 Radio Buenas Ondas L a V 7.30 a 8 hs. Cond: César Berardo / FM 103.7 Lunes 9 hs Cond: Jorge Cueletti • **Elena** FM 99.3 Activa "Mañana Activa" Miér 11.30 y Juev 10.20 hs. Cond: Rafael Oldano • **Jovita** FM 97.9 FM "Gigante" • **Justiniano Posse** FM Sudeste 96.3 Vier 8 a 12 Cond: Adrián Leonardi • **Los Cóndores** FM Activa "Mañana Activa" Miér 11.30 y Juev 10.20 hs. Cond: Rafael Oldano • **Porteña** FM LIBERTAD 99.7 "Agroempresa" Cond: Andrea Porporatto L a V 7 hs. / 12 hs • **Serrano** FM 92.1. "Canal mensajero". Cond: Vanina Rodino. L a V 10.30 • **Ucacha** FM Vox 103.3 Cond: Gustavo Perusia

LA PAMPA: **Alta Italia** FM Cadena Energy 107.7 • **Embajador Martini** FM Cadena Energy 90.7 • **Ingeniero Luiggi** FM 89.5 Radio Cristal // FM 93.5 Conexión Oasis • **General Pico** Radio LU37 AM 980 "Noticias del Campo" L a V 6,15 a 7 hs y 12,30 a 13 hs Cond: Antonio Esteban Ocerín • **Parera** FM Conexión Power 102.7 • **Vertiz** FM Cadena Energy 104.7

NEA: **CHACO:** **Gral. San Martín** FM Dehoniana "A buen tiempo" Vier 13 a 14 hs (En cadena con 5 radios del interior) • **Resistencia** Radio Nacional Resistencia "A buen tiempo nacional" Sáb 12 a 13 hs Cond: Jorge Solari • **P. Roque Saénz Peña** Radio Yan Calla FM 100.3 • **Charata** FM Pop 100.5 L a V 7 y 11.15 hs • **Gral. Pinedo** FM Total 98.9 L a V 7.55 y 11.15 hs Cond: Jorge Agustinelli **CORRIENTES:** • **Corrientes** LT 7 Radio Provincia de Corrientes **Arandu** (Programa de INCUPO) Sáb 13 a 14 hs • **Goya:** LT6 Radio Goya AM 1200 "Los protagonistas" L a V 17 a 19 hs. Cond: Carlos Gómez Muñoz y David Espinoza Melero / Radio FM Caracol 99.7 Cond: Horacio Merlo.

FORMOSA: Radio AM 990 "El campo y su gente" Lunes 6.05 hs. Cond: Rubén Capelletti **SANTIAGO DEL ESTERO:** FM 95.5. Radio Comunitaria San Pedro. Cond: Mariano Ledesma Vier, Sáb y Dom a la mañana

NOA: **LA RIOJA:** • **Chilecito** FM 103.3 **TUCUMAN:** • **Los Ralos** FM Conciencia 104.9. Conducción: Ángel Martino **SALTA:** • **San José de Metán** Radio FM Spacio 107.1 "Desayuno con Susana" L a V 7 a 9.30 hs Cond: Susana Ferrer

CUYO: **SAN LUIS:** • **Villa Mercedes** FM 94.1. L a Dom 08, 13 y 22 hs. "Micro de campo". Conducción: Gustavo Gil **MENDOZA:** • **General San Martín** FM 101.9 Digital Vox L a V 17 a 18 hs. Cond: Roxana Cornejo

ENTRE RIOS: • **Concordia** Radio del Sur FM 90.7 • **Cerrito** Radio Next FM 88.1 "Amanecer del campo" La V de 6 a 7.30 hs Cond: Adrián Fischer • **Diamante/ Strobel** FM 106.5 Radio Mix. "Mix de noticias". L a V de 10 a 12 hs Cond: Hugo Sánchez

PATAGONIA: **NEUQUEN:** • **San Patricio del Chañar** FM San Patricio 104.9 **RÍO NEGRO:** • **Villa Regina** FM 90.1 "De qué lado estás" L a V 7 a 12.30 hs. Cond: Marcel Hromek

El micro puede descargarse desde la página web de la entidad (www.faa.com.ar)
Para sumarse a la Red Federada, comunicarse por correo electrónico a faa@faa.com.ar

En el Patio de la Madera, en Rosario

4 y 5 de octubre: 95º Congreso Anual Ordinario de la FAA

Los próximos 4 y 5 de octubre, se realizará en Rosario un nuevo Congreso Anual Ordinario de Federación Agraria Argentina. Contará con la participación de unos dos mil productores y campesinos de todo el país, que harán un balance de lo actuado por la entidad en los últimos doce meses. Además, se elegirá a las autoridades para el próximo ejercicio anual y se renovará el cargo de varios directores.

La convocatoria de este año es "Por el desarrollo rural y los pueblos del interior", la misma consigna con la que FAA marchó en junio pasado, desde cada provincia a la ciudad de Buenos Aires, cuando se cumplieron 95 años del Grito de Alcorta. Se espera un fuerte respaldo al accionar de FAA en demanda de políticas segmentadas y de apoyo a la agricultura familiar. Como cada año, sesionarán comisiones específicas, que entre otros temas discutirán: el uso y tenencia de la tierra; la situación de las economías regionales; la defensa del medio ambiente; régimen impositivo; políticas de comercialización para los pequeños y medianos productores; el fortalecimiento de las entidades de base.

Con la participación de la conducción nacional federada

Los tractores de FAA volvieron a las rutas

En Villa Ocampo, al norte de Santa Fe, la entidad realizó un nuevo acto por las deudas con el Banco Nación. Además, se repudió a la justicia provincial por el desalojo de cincuenta familias de pequeños productores.

El jueves 27 de septiembre, la Federación Agraria realizó en la localidad de Villa Ocampo el segundo tractorazo de la semana para exigir solución a las deudas con el Banco Nación. Además, en el acto se repudió la medida de la justicia provincial, que ordenó en las últimas horas el desalojo de cincuenta familias de productores en el predio "Los Algodonales", ubicada en el noroeste santafesino, a unos doscientos kilómetros del reclamo de hoy.

Desde muy temprano, unas quinientas personas se convocaron en las puertas del ingenio local, para marchar por las calles del pueblo y finalizar con un acto sobre la ruta 11. Los productores

agropecuarios fueron acompañados por la comunidad en la movilización, y se pudieron ver banderas de la Asociación de Pequeños Productores de Villa Ocampo, Mujeres en Lucha, CTA, y el gremio provincial de docentes, Amsafe.

La caravana pasó por la sede local del Banco Nación, adonde se volvió a reclamar por las deudas de casi siete mil productores. Pablo Orsolini, vicepresidente 1º de FAA, señaló: *“Hoy volvemos a decir, como lo hicimos el sábado en Gato Colorado, que esto se soluciona con una medida política. En poco más de una semana se hicieron dos actos reclamando por el mismo tema. Protagonizados por productores que si no pudieron pagar hasta acá, es porque no han tenido con qué hacerlo. Y por eso estamos pidiendo un recálculo de las deudas”. Enseguida, Orsolini agregó: “Hoy se han juntado acá más de cien tractores, de productores con bronca en aumento. Está claro que nuestras bases siguen movilizadas, y no están dispuestas a bajar los brazos.*

Asimismo, se denunció en el acto a la justicia santafesina, que ordenó el desalojo de productores en el predio “Los Nocheros”. Sobre este tema, Orsolini planteó: *“Ayer se le dijo al magistrado que no podía fallar a favor de supuestos dueños, vinculados a intereses muy poderosos, que no presentaron los papeles para justificar su reclamo. Y sin embargo, ahí sigue la policía, queriendo sacar los animales de nuestra gente. Hay que frenar este desalojo ya mismo, pero además las autoridades tienen que tomar nota que este tipo de conflictos se evitan garantizando una política de colonización, como la que reclama hace tiempo nuestra entidad”.*

En la movilización estuvieron presentes también, el titular de la Filial Santa Sylvina de la FAA, José Machiboroda; la dirigente de Mujeres en Lucha, Eva Macin; y el director de la Juventud Federada, Roberto Rouvier.

En el norte santafesino

Pequeños productores de FAA resisten desalojo ordenado por la justicia provincial

La justicia santafesina decidió el desalojo de cincuenta familias de pequeños productores que hace tiempo trabajan tierras del predio “Los Algodonales”, al noroeste de la provincia de Santa Fe. Por este motivo, dirigentes de la conducción nacional de Federación Agraria participaron el miércoles 26 de septiembre de una audiencia con el juez de la localidad de Tostado, Julio César Clementín, que entiende en la causa. Al finalizar la reunión, los representantes de FAA manifestaron su preocupación porque el magistrado “está prejuzgando la comisión de un delito sin haber ni siquiera tomado declaraciones indagatorias”.

El juez se comprometió en la audiencia a estudiar la suspensión de la medida, lo que no garantiza que en las próximas horas no se produzcan desalojos. En este sentido, **los productores denunciaron la presencia de vehículos de las fuerzas de seguridad en la zona,** y manifestaron su decisión de resistir hasta las últimas consecuencias si la policía se decide a actuar. El secretario gremial de FAA, **Omar Barchetta,** que participó de la audiencia con el juez en Tostado, manifestó: **“Estamos defendiendo el derecho a la vida, y a trabajar la tierra, que tiene nuestra gente. Y esperamos que la justicia no actúe una vez más en beneficio de oscuros intereses empresarios, que pretenden pasar por encima cincuenta familias de productores.”**

Tractorazo de FAA al norte de la provincia de Santa Fe

Tres provincias reclamaron políticas urgentes de asistencia para pequeños y medianos productores

El sábado 22 de septiembre, la Federación Agraria realizó un tractorazo sobre la ruta 95, al norte de Santa Fe, cerca del límite con Chaco y Santiago del Estero. Participaron unos 500 productores de las tres provincias, que se concentraron desde temprano con sus tractores y camionetas. **“En esta zona no están los productores de commodities ni la abundancia en la que muchos pretenden ver a todo el campo. Acá está lleno de familias que intentan sobrevivir con su trabajo, y salvar sus tierras ante la posibilidad de remates.** Por eso decimos que tiene que aparecer urgente la decisión política de solucionar este viejo problema de los endeudados con el Banco Nación, de lo contrario, varios pueblos de esta zona van camino de desaparecer en poco tiempo, por las pocas perspectivas de su gente”, señaló durante el acto el vicepresidente 1º de FAA, Pablo Orsolini.

Según las propias estimaciones oficiales, aún quedan más de siete mil pequeños y medianos productores que no pudieron saldar sus deudas con la banca pública. “Para ellos, la Federación Agraria ha pedido en reiteradas ocasiones a las autoridades **que se haga un recálculo a partir de la deuda de origen y no del saldo contable**”, explicó Orsolini durante el tractorazo que se hizo esta mañana.

En su discurso, el vicepresidente 1º de FAA, también denunció que muchos de los problemas que atraviesa el sector se agravan ante el hecho de que no exista un ministerio de agricultura. “El secretario Javier De Urquiza pone mucho empeño, pero no tiene presupuesto. Y cada vez que tiene que poner un peso, tiene que tener la venia de Economía. Como pasó con el Fondo Algodonero, que es ley y está presupuestado, pero parece que hubiera que rogarle al gabinete en pleno para que lo implementen y envíen el dinero a las provincias”, agregó Orsolini.

El reclamo de FAA nucleó a productores cañeros, algodoneros y pequeños ganaderos de Santiago, Chaco y el norte de Santa Fe, que enfrentan además un grave problema por la sequía que atraviesa la región hace varios años. **“Acá no podemos esperar que la solución venga de la mano de la lluvia –denunció Orsolini-. Hay que diseñar políticas segmentadas de asistencia, para que el productor pueda estar mejor preparado a la hora de enfrentar una situación climática adversa.** Y no es un problema sólo del sector agropecuario, porque en esta parte del país todavía hay muchos que tienen problemas todos los días para conseguir agua para darle a sus hijos”. Por último, el tractorazo de la FAA exigió medidas para evitar la falta de gasoil y los aumentos de combustible, y una solución urgente a los problemas de tenencia de la tierra de productores de la zona de Los Algodonales.

Participaron de la movilización el secretario gremial de la FAA, Omar Barchetta director del distrito 12, Víctor Airaldo; el coordinador del distrito, Alejandro Krumm; el director bonaerense, Guillermo Giannasi; el presidente de la Filial Santa Sylvia, José Machiboroda; y Víctor Hugo Steeman presidente de la Asociación Agropecuaria del Nordeste Santafesino, socio de la filial Reconquista.

Las bases cordobesas cuestionaron al Gobierno provincial

FAA Córdoba en contra de modificaciones al inmobiliario rural

El lunes 24 de septiembre se reunieron en Córdoba los consejos delegados de Federación Agraria Argentina para discutir temas vinculados a la política agropecuaria provincial. Los delegados de Córdoba, Villa María y Río Cuarto **analizaron especialmente los trascendidos que señalan una posible eliminación o modificación del impuesto inmobiliario rural por parte del gobierno provincial.** En este sentido expresaron su sorpresa ya que consideran que **“un cambio estructural tan profundo es improcedente de realizar por parte de un gobernador que está a punto de dejar su cargo y que no ejecutó las modificaciones pertinentes en sus ocho años de gobierno”.**

El Consejo Delegado Provincial, consideró además que **“estas modificaciones deberían surgir por consenso a través de los mecanismos establecidos y, en este caso, el ámbito natural de discusión es el Consejo Asesor Agropecuario, organismo que congrega a todas las entidades”.**

Asimismo, **FAA se opone a la posible eliminación de los juris,** ya que los considera como un ámbito interdisciplinario que contempla un sinnúmero de variables (además del Índice de Productividad) y garantiza la participación de los productores.

Junto a otras organizaciones sociales

FAA marchó por la “Paritaria Social Juvenil”

Al cierre de este informe, el presidente Eduardo Buzzi y los jóvenes de FAA participaban de una multitudinaria marcha en Buenos Aires junto a otras organizaciones que conforman la Mesa Social Juvenil. La movilización partía a las 16 horas desde el centro porteño, para llegar hasta el Congreso de la Nación. Esteban Motta, secretario de Juventud de la Federación Agraria explicó la iniciativa: **“Junto a chicos de HIJOS, CTA y FUA hemos definido la necesidad de acompañar el reclamo por la “Paritaria Social” por la que vienen marchando nuestras organizaciones, con demandas puntuales de los jóvenes. La idea es instalar en la agenda la necesidad de diseñar políticas públicas de inclusión para la juventud, tanto en la ciudad como en el campo”.**

De la marcha participaron también los integrantes de los espacios juveniles de Barrios de Pie, MTL, Movimiento Evita y otras agrupaciones. La intención de esta convocatoria es consolidar a la Mesa Social Juvenil como espacio representativo del sector en todo el país, incluyendo en cada provincia a las organizaciones, movimientos culturales y jóvenes independientes.

Al cierre del acto, frente a la sede del Parlamento, el actor Gastón Pauls leyó un documento que revisa la participación de los jóvenes en la historia nacional: **“Somos hijos de la Revolución del Parque, el Grito de Alcorta, la Patagonia Rebelde, la Reforma Universitaria, las luchas de Alfredo Palacios, los jóvenes Estudiantes y los Trabajadores, el 17 de Octubre de 1945, la Resistencia Peronista, la CGT de los Argentinos, y el Cordobazo”,** señaló el texto acordado por las organizaciones que convocaron a la marcha. Que dedicó un párrafo especial la juventud del campo: **“Somos los hijos de los pequeños y medianos productores, que luchamos junto a nuestros padres por una reforma agraria integral que nos permita desarrollarnos en el medio rural. Peleamos por un modelo agropecuario sustentado en la agricultura familiar, y no en las mega empresas que se quedan con nuestras tierras, dejando hambre y desolación en nuestros suelos”.**

Con la presencia de Omar Barchetta

Importante gira gremial por el distrito 10

El 20 de septiembre el secretario gremial de la FAA, Omar Barchetta junto al delegado itinerante de la entidad, Lic. Miguel Catalá y el Ing. Agrónomo, Diego Bogarín, emprendió una intensa gira gremial por el distrito 10.

Por la mañana, la delegación federada acompañada por el director del distrito, Roberto González, visitó el paraje Cuatro Montes, en jurisdicción de la localidad de Mechongue, donde se compartió una jornada de trabajo con estudiantes y docentes del Centro Educativo de la Producción Total (CEPT). Allí, Barchetta ofreció un amplio panorama de la política de la FAA y las acciones gremiales que la respaldan. A su turno, Catalá explicó las diversas formas de participación y pertenencia a la institución, destacando la importancia de los Centros Juveniles Agrarios.

Por su parte, el Ing. Bogarín, dio detalles de las características de los maíces FAUBA y la posibilidad de desarrollo de los mismos en la región.

Los jóvenes y maestros presentes, mostraron un especial interés y entusiasmo en la propuesta de transitar un camino hacia la constitución de un nuevo Centro Juvenil zonal.

Por la tarde, en la ciudad de Balcarce, el secretario gremial brindó una conferencia de prensa ante numerosos medios locales.

La jornada finalizó con una reunión en la Filial Balcarce de la FAA donde gran cantidad de afiliados se hicieron presentes para dialogar con los dirigentes acerca del accionar gremial de la entidad. El encuentro concluyó con un tradicional asado al que asistió, también, el intendente local.

Continuando con la gira, el 21 de septiembre, la comitiva federada visitó la ciudad de Ayacucho, "Capital Nacional del Ternero". No obstante, cabe señalar que al igual que otras regiones del país, en esa localidad la actividad ganadera está siendo desplazada progresivamente por el cultivo de soja. Allí, Barchetta ofreció una conferencia para los medios regionales. Posteriormente, tuvo lugar una reunión de la que participaron Aníbal Chiamberro; Jorge Civetta; Carlos Becker; Walter Bellock; Carlos Martín Iriarte; Cristina Cometta; Adriana Sayá; Eduardo laborde; Juan Pedro Quiroga; Javier Zabaletta; Miguel Bakich; Carlos Giovanelli y Augusto Vigouroux. Es importante destacar que en Ayacucho, los federados se encuentran trabajando por la pronta recuperación de la filial.

Durante el encuentro, los dirigentes de la FAA explicaron las actividades que la entidad viene llevando adelante en defensa de los pequeños y medianos productores nacionales. En ese sentido, se informó acerca de los proyectos de ley presentados por la Federación Agraria y los servicios ofrecidos a sus afiliados. Además, se analizó la necesidad de promover la inmediata implementación por parte del Gobierno nacional de las medidas propuestas por la FAA, a fin de garantizar la supervivencia de los pueblos del interior y una "agricultura con agricultores". Para eso, los productores de Ayacucho se comprometieron a impulsar y fortalecer el accionar gremial federado en esa región.

Distrito 6

Se realizó la Asamblea Ordinaria Anual de la Filial Maciel

El viernes 21 de septiembre se realizó en Maciel la Asamblea Ordinaria Anual de la filial local de la Federación Agraria Argentina. En la oportunidad estuvieron presentes el director de la FAA, Carlos Paillole y el delegado Daniel Bodo. También asistieron los asesores del Instituto Agrario de Asistencia Jurídica y contable del Distrito VI, doctor Pablo Paillole y contador Jorge Sierra.

Luego de leer y aprobar la memoria y balance, el director Paillole hizo un análisis de la situación del sector e informó sobre la reunión mantenida por la FAA con el titular de la AFIP, Alberto Abad. Además, comunicó la decisión de la Asamblea de Casilda de solicitar audiencias con las delegaciones locales de AFIP, a los efectos de analizar la metodología de incorporación y reincorporación de productores al Registro de Operadores de Granos, que se implementará en breve. Por su parte, el contador Sierra dio detalles sobre las cuestiones técnicas de la problemática impositiva y la nueva normativa de la AFIP.

Finalmente, los presentes acordaron pedir audiencias a los nuevos presidentes comunales de Oliveros y Clarke para tratar el tema de la reparación de caminos rurales.

Finalmente, los asambleístas votaron a los delegados al Congreso Anual de la FAA, resultando electos Mario Fabbro y Oscar García.

Informó: Daniel Bodo-Delegado Distrito VI

Por su labor en el sector agropecuario

El Congreso distinguió la tarea de Roberto Molini

Roberto Molini, integrante de la Federación Agraria Argentina y candidato a primer senador provincial por el Frente Coalición Cívica, fue distinguido por el Congreso de la Nación. El acto tuvo lugar en uno de los salones anexos de la Legislatura, en el marco del reconocimiento dado a quienes en todo el país han trabajado en la cuestión agropecuaria mediante su participación política.

Fuente: La Nueva Provincia.com / 27 de septiembre de 2007

Por la igualdad de trato y oportunidades

La FAA estuvo presente en seminario sobre Diálogo Social

El 24 de septiembre, el director de la FAA, Guillermo Giannasi, asistió a un Seminario sobre "Democracia, Federalismo y Equidad: El Diálogo Social como Herramienta para la Igualdad de Trato y

01 de Octubre de 2007 – CIRCULAR N° 551 - Blanco

La presente circular se encuentra en la pagina Web www.acopiadorescba.com

Oportunidades”, organizado por la Comisión Tripartita de Igualdad de Trato y Oportunidades, que funciona en la órbita del Ministerio de Trabajo, Empleo y Seguridad Social de La Nación.

Desde su conformación, la Comisión Tripartita de Igualdad de Trato y Oportunidades entre Varones y Mujeres en el Mundo Laboral (CTIO), de la que participa nuestra entidad a través de la titular de Mujeres Federadas, Susana Olego, se propuso incluir una serie de políticas y estrategias de acción tendientes a instalar públicamente la equidad de género en el ámbito del trabajo.

Giannasi integró el panel denominado: “El Diálogo Social como herramienta de una Democracia madura”, del que también participaron Noé Ruiz, secretaria nacional de Oportunidades y Género de la Confederación General del Trabajo (CGT); Edgardo Depetris de la Central de Trabajadores Argentina (CTA); Rubén Cortina de la Red Sindical Internacional (Unión Network Internacional UNI); y Carlos Iglesias Darriba de la Confederación General de la Industria de la república Argentina (CGE).

A su turno el director de la FAA expresó que “como resultado de la nueva coyuntura socioeconómica y política, el Diálogo Social emerge como una herramienta fundamental en la construcción de una democracia que contemple a todos los sectores que interactúan en el mundo laboral: empresarios, trabajadores y gobierno”.

Además, destacó “la importancia y necesidad de generar políticas consensuadas para resolver las principales problemáticas que nos afectan”, utilizando como ejemplo, en ese sentido, la experiencia de la Comisión Nacional de Trabajo Agrario (CNTA) y el Registro Nacional de Trabajadores Rurales y Empleadores (RENATRE).

Por otra parte, Giannasi señaló la necesidad de que “el Diálogo Social sea efectivo y programable, siendo imprescindible que para su articulación se supere lo meramente sectorial y se amplíe a otros importantes aspectos de la vida nacional, como lo es la búsqueda de la igualdad y la justa distribución de la riqueza”.

Distrito 13

Jóvenes y dirigentes federados realizaron una intensa gira

Entre el 11 y el 17 de septiembre el director suplente del Distrito 13, Eduardo Carbell; la titular de Mujeres Federadas, Susana Olego; y los representantes de la Juventud Federada, Iván Rossi y Roberto Rouvier, participaron de una gira por las provincias de Catamarca, La Rioja y San Juan.

En la oportunidad, la delegación visitó la localidad de Campana (La Rioja); donde se realizó una reunión con referentes juveniles del lugar y de zonas aledañas como Santa Cruz y El Potrerillo. De la misma participaron también miembros de la Cooperativa de Campana, para analizar la posibilidad de trabajar con Juventudes y las perspectivas de crecimiento de esta cooperativa fundada hace más de 50 años.

Asimismo, en la provincia de La Rioja se visitó a representantes del centro de la Juventud de FAA de Chilecito. El encuentro tuvo como objetivo coordinar acciones para articular y consolidar el trabajo en el Distrito 13 y fortalecer la comunicación con el grupo.

Más tarde, en la localidad de Simbolar tuvo lugar una experiencia de intercambio con jóvenes para debatir sobre la función específica de la Juventud de la FAA. A continuación, y luego de compartir un almuerzo de camaradería, se organizó un partido de fútbol.

Otros lugares visitados fueron Chamental y La Consulta, donde se brindó información acerca de las actividades de la juventud de Federación Agraria.

Para finalizar, la delegación estuvo en la ciudad de San Juan, en las instalaciones de FECOAGRO, donde además de reunirse con jóvenes, participó del acto de renovación de la comisión de la filial local de la FAA, con marcada participación de la Juventud Federada.

V Jornada de Actualización Cooperativa 2007

Los jóvenes y las cooperativas: participación e inclusión

El Área Cooperativas del Ministerio de la Producción de la Provincia de Buenos Aires realizará el miércoles 10 de octubre en el marco de las jornadas de Actualización Cooperativa, el V encuentro regional en la localidad de Charlone, perteneciente al partido de General Villegas denominado “Los jóvenes y las cooperativas: participación e inclusión”.

Este encuentro será destinado a jóvenes en general, miembros de movimientos juveniles cooperativos, y de Consejos de Administración, Síndicos y Asociados de las cooperativas, profesionales en cooperativismo y carreras sociales y económicas, estudiantes universitarios, funcionarios del gobierno provincial, municipal y de las cooperativas y la comunidad interesada.

La misma se llevará a cabo en el horario de 8:30 a 19, en el Club Atlético Charlone, ubicado en calle Dr. Vega y Ugarte de esa localidad.

Para la organización de esta actividad, el Área Cooperativas cuenta con la colaboración de la Cooperativa de Provisión de Electricidad, Obras y Servicios Públicos "Charlone" Ltda., y el auspicio del Municipio de General Villegas y de la Federación de Cooperativas de Electricidad y Servicios Públicos de la Provincia de Buenos Aires.

Está prevista la presencia de autoridades nacionales, provinciales y municipales, además de representantes del movimiento cooperativo de la zona de influencia. Cabe agregar, que esta jornada es de carácter libre y gratuita. Quienes lo deseen pueden inscribirse previamente en la calle 51 n° 735 de La Plata o a través de la pagina web : www.mp.gba.gov.ar/cooperativas

Durante el encuentro, el responsable del Departamento de Socios y Relaciones con la Comunidad ex secretario de la Juventud de la Federación Agraria Argentina, Mario Ciccioli, participará en el panel

denominado: "Experiencias de Jóvenes Cooperativistas", junto a Claudio Soumoulou, del Consejo Central de Juventudes Agrarias Cooperativistas de la Asociación de Cooperativas Argentinas; Javier Jáuregui, de La Dulce Cooperativas de Seguros Ltda.; y Ramiro Echavarrí de Centros Juveniles de Sancor.

Para mayor información: (0221) 427-0836 /37 internos 1254 y 1217 o bien a través del siguiente correo electrónico: mregue@mp.gba.gov.ar / acamilletti@mp.gba.gov.ar.

Reunión de jóvenes federados

El secretario de la Juventud visitó los CJA de Mendoza

Los días 18 y 19 de septiembre, el secretario de la Juventud de FAA, Esteban Motta, y el director del distrito 13, Orlando Marino, realizaron una gira por la provincia de Mendoza para visitar distintos Centros Juveniles Agrarios (CJA).

Para comenzar, el martes 18, los dirigentes federados se reunieron con los integrantes del CJA Antonio Noguera de la localidad de La Paz. Además, se encontraron con el presidente del Consejo Apícola del Departamento de La Paz y visitaron distintos emprendimientos apícolas de la zona.

Por la tarde, en la sede de la delegación San Martín de la FAA, se organizó una reunión con integrantes de los CJA del lugar y de Colonia Junín, de la que participaron, también, jóvenes de la localidad de Rivadavia, y de zonas vecinas. En la oportunidad, se analizó la problemática que afrontan los jóvenes del campo en la provincia de Mendoza, y se coincidió en la necesidad de fortalecer la organización gremial, utilizando la herramienta cooperativa para ampliar las posibilidades de la juventud en el medio rural.

El miércoles 19, en horas de la mañana los directivos se reunieron con el vicedecano de la Facultad de Agronomía de la Universidad Nacional de Cuyo. Allí se dialogó en torno a la necesidad de realizar un trabajo conjunto, afianzándose la posibilidad de firmar un convenio marco de cooperación mutua.

Ese mismo día en Colonia Rusa, los dirigentes se encontraron con integrantes del CJA de Bowen, y con un grupo de jóvenes que están trabajando en el desarrollo de un proyecto de siembra de pasturas y producción de fardos. Además, este grupo de chicos, impulsa un proyecto para la instalación de un dispensario de salud para los productores que viven en el medio rural.

Compromiso con la calidad

Fundación Fortalecer certificó la norma ISO 9001:2000

La implementación del sistema de gestión tiene por objetivo garantizar la calidad de los servicios brindados.

Fundación Fortalecer alcanzó la certificación de la norma ISO 9001:2000. La implementación de este sistema de gestión de calidad le otorga un valor agregado a los servicios desarrollados por la organización.

Desde principios del 2007 se estaba trabajando para cumplir con los requisitos establecidos por la norma. El equipo técnico de la Fundación colaboró intensamente para lograr el objetivo y desarrollar toda la documentación requerida por el sistema de calidad.

La certificación introdujo una importante mejora en los procesos que lleva adelante la organización para promover el desarrollo y facilitar la comercialización de la producción de pequeños y medianos productores agropecuarios y agroindustriales.

A partir de ahora, todos los procedimientos que los técnicos llevan a cabo en su gestión diaria quedarán documentados y reglamentados en el manual de calidad diseñado por la organización. Esto permite garantizar la transparencia y eficiencia de las acciones desarrolladas para dar respuesta a las necesidades de las PyMES.

La certificación de la norma alcanza a todos los procesos que lleva a cabo la organización: Gestión y Administración de Proyectos; Diseño y Ejecución de Actividades de Capacitación; Comercialización Asistida y Asistencia Técnica. A través de la implementación la Fundación garantiza la calidad de los servicios brindados y también refuerza su compromiso con los pequeños y medianos productores agroindustriales, brindando respuestas a las distintas problemáticas y obstáculos con los que se enfrentan.

Por la protección de los recursos

Mujeres Federadas de FAA en el II Seminario de Recursos Naturales y Participación Social en el Mercosur

Los días 11 y 12 de septiembre, representantes de Mujeres Federadas de la FAA, participaron del II Seminario de Recursos Naturales y Participación Social en el Mercosur, donde se expuso el intenso trabajo, que llevan adelante distintas organizaciones preocupadas por la protección de los recursos naturales.

Como en otras oportunidades, mas allá de la relevancia de los distintos temas presentados por los panelistas, los asistentes dieron a conocer la problemática de cada una de sus regiones. Al igual que en anteriores encuentros, los participantes del seminario, manifestaron "la necesidad de pasar de las palabras a la acción".

Entre las actividades llevadas adelante durante el primer día de trabajo, se pudo acceder a los informes de los distintos encuentros regionales, previamente realizados.

En la segunda jornada se desarrollaron talleres donde se debatió acerca de las mejores formas de organización y movilización para lograr una mayor participación social en el proceso de integración regional. Los mismos se organizaron por regiones, y todos los grupos coincidieron en la necesidad de comunicar y abordar no solo la problemática de cada zona, sino también impulsar un encuentro a nivel nacional.

**Las últimas noticias federadas,
y el micro radial de FAA pueden encontrarse cada semana
en la edición digital del periódico La Tierra:
www.diariolatierra.com.ar**